

EPIC® H-A 3 MAGD

Инновационные корпуса из металла и полимеров

Корпус для прямоугольных штекерных соединителей имеет прямой кабельный ввод и винт для одной продольной скобы. Корпус подходит для машиностроения и производства промышленного оборудования.

Информация

Изготовлено в Германии



Дополнительные компоненты автоматизации фирмы Lapp



Машиностроение, промышленное оборудование



Железно-дорожный транспорт



Ветроэнергетика



Подходит для применения вне помещений



Высокая стойкость к воздействию химических веществ



Не поддерживают горение



Стойкий к коррозии



Механическая стойкость

Последнее обновление (27.04.2024)

©2024 Lapp Group - all rights reserved.

Экономическое управление по продукту <http://lapprussia.lappgroup.com>

Вы можете посмотреть техническую информацию по продукту в с тех.паспорте

PN 0456 / 02_03.16

EPIC® H-A 3 MAGD



Износостойкие

Преимущества

The EPIC® H-A 3 series comprises the smallest housings in the heavy-duty industrial connector range and ensures secure connections in the smallest of spaces.

The panel mount housing is mateable to many commercially available grommet housings.

Protective cover protects against environmental influences when not plugged in.

Integrated, internal seal simplifies assembly (no small parts to lose).

The arrow as a new design element on the surface of the housing is easy to feel and simplifies plugging in spatially confined and possibly poorly visible application areas.

Области применения

To protect the connector insert from environmental influences.

For use with many EPIC® rectangular connector inserts.

For power supply connection of devices and machines in various applications.

Техническая информация

Классификация ETIM 5:	ETIM 5.0 Class-ID: EC000437 ETIM 5.0 Class-Description: Корпус для промышленных электрических соединителей
Классификация ETIM 6:	ETIM 5.0 Class-ID: EC000437 ETIM 5.0 Class-Description: Корпус для промышленных электрических соединителей
Материал:	Корпус: литье из цинкового сплава с порошковым покрытием, серый Скоба: оцинкованная сталь Уплотнение: NBR (бутадиен-нитрильный каучук)
Класс защиты:	IP 66 / IP 68 1 meter / 10 hours (locked) IP 44 (cover locked)
Температурный диапазон:	от -40 °C до +100 °C, кратковременно до +125 °C

Комментарий

Фотографии и иллюстрации представлены не в точном масштабе и не являются точными до подробностей иллюстрациями соответствующих изделий.

Указаны «чистые» цены без учета НДС и надбавок. Продажа юридическим лицам.



ИНФОРМАЦИЯ ПО ПРОДУКТУ

EPIC® H-A 3 MAGD

Артикул	Обозначение	Штук/ед. упаковки
10455110	EPIC® H-A 3 MAGD	10
10455120	EPIC® H-A 3 MAGD without sealing	10

Последнее обновление (27.04.2024)

©2024 Larrp Group - all rights reserved.

Экономическое управление по продукту <http://larrpussia.larrpgroup.com>

Вы можете посмотреть техническую информацию по продукту в с тех.паспорте
PN 0456 / 02_03_16